

Loxalis

Cuisine Française

Le Casino de Dudelange a été la résidence du Directeur de l'ARBED avant la première Guerre Mondiale.

Ce lieu est resté mythique dans le cœur des habitants de Dudelange.

C'est le bureau d'architecte KAELL qui a géré toute la rénovation de l'ancien Casino de Dudelange. Le bas du bâtiment est à présent devenu un magnifique restaurant, LOXALIS.

Angelo VACCARO a ouvert son établissement le 1er juin dernier avec l'aide précieuse de son frère, Giovanni Vaccaro qui est également un chef bien connu au Grand-duché et qui vient également d'ouvrir son établissement à Differdange (ArtMonie).

Angelo a œuvré auparavant dans de prestigieuses maisons : l'Intercontinental, le Sofitel, Le Royal, le Domaine Thermal de Mondorf et le Mercure à Canach.

Puis il a travaillé un an chez Green Life où il s'est spécialisé dans la gastronomie Bio. Travailler dans ces établissements de renom lui a apporté l'expérience et la rigueur nécessaires dans ce métier

[...]

Adresse

49.471890, 6.083211

Rue de la Libération 150
3511 **Dudelange**

Horaires

Lundi : Fermé

Mardi : Fermé

Mercredi : 12:00—14:00, 19:00—22:00

Jeudi : 12:00—14:00, 19:00—22:00

Vendredi : 12:00—14:00, 19:00—22:00

Samedi : 18:30—22:00

Dimanche : 12:00—14:00

Contact

Téléphone : 24 55 97 21

Adresse email : loxalis.casinodudelange@pt.lu

Site Internet : www.loxalis.lu

Retrouvez l'actualité de ce restaurant et bien plus sur Menu.lu,
le portail des meilleurs restaurants à Luxembourg !